

КРИМИНОЛОГИЧЕСКИЕ АСПЕКТЫ ВОВЛЕЧЕНИЯ НЕСОВЕРШЕННОЛЕТНИХ В СЕКСУАЛЬНУЮ ЭКСПЛУАТАЦИЮ

Дмитриева Лилия Алексеевна,
ученый секретарь
Московской академии Следственного комитета Российской Федерации,
кандидат психологических наук, доцент
dmitriewaliya@yandex.ru

Пряхина Анна Борисовна,
заведующая кафедрой психологии и организации правоохранительной деятельности
Московской академии Следственного комитета Российской Федерации,
кандидат юридических наук
asia833p@yandex.ru

В статье анализируются теоретическая и эмпирическая модели понятия «сексуальная эксплуатация». Предложена типология способов / средств сексуальной эксплуатации несовершеннолетних. На основе межотраслевого подхода очерчено научное поле проблематики.

Ключевые слова: коммерческая сексуальная эксплуатация, педофильный гомосексуализм, манипулирование, игровая мотивация, обман, шантаж, вымогательство, физическое принуждение, девиации сексуального поведения, идентичность, семья, эмоциональная депривация.

CRIMINOLOGICAL ASPECTS OF THE INVOLVEMENT OF MINORS IN SEXUAL EXPLOITATION

Dmitrieva Lilia A.
Academic Secretary of the Moscow Academy of the Investigative Committee
of the Russian Federation
PhD in Psychology, Associate Professor

Pryakhina Anna B.
Head of the Department of Psychology and Arrangement of Law Enforcement
of the Moscow Academy of the Investigative Committee of the Russian Federation
PhD (Law)

The article analyzes the theoretical and empirical models of the concept of “sexual exploitation”. A typology of methods / means of sexual exploitation of minors is proposed. On the basis of an intersectoral approach, the scientific field of problems is outlined.

Keywords: commercial sexual exploitation, pedophile homosexuality, manipulation, game motivation, deception, blackmail, extortion, physical coercion, deviations of sexual behavior, identity, family, emotional deprivation.